

昨年5月に採用いたしました4名の特定技能外国人を紹介いたします。

国籍は、先輩2名と同じインドネシアになります。

就労から8か月ほど経過し、現在では日勤帯、夜勤帯ともに日本人スタッフと同様に勤務しています。

真面目で明るい性格なので、利用者様からもスタッフからも好評です。



こんにちは。私の名前はワフスリスティヨともうします。インドネシアの中部ジャワから来ました。けっこんしていません。しゅみは登山です。私は辛い物が好きではありません。いちばんだい好きな食べ物は焼肉です。日本での勤務は今回で2回目です。以前は大型車両工場で働いていました。そして昨年6月に初めて高齢者介護の分野で働きはじめました。

こんにちは。はじめまして、私はアデフィフィサナともうします。フィフィと呼ばれています。インドネシア出身です。今年27才になります。去年の5月から南之郷で働いています。ここで働いて以来、食べ物以外にも、日本の文化、日本語、介護などについても学びました。私の趣味は音楽を聴く、映画を観る、読書、絵を描く。春に桜が咲くのが待ち遠しい。よろしくお願いたします。



こんにちは。はじめまして。私はディアナマヤアプリアニともうします。ディアナと呼ばれています。インドネシア出身です。今年28才になります。去年の5月から南之郷で働いています。日本食はたくさん食べたことがありますが、最近牛丼が大好きです。もっと日本食を食べてみたいと思っています。ここで働いて以来食べ物以外にも日本の文化、日本語、介護などについても学びました。私の趣味は旅行中に勉強することなので、日本に行きたい所がたくさんあります。よろしくお願いたします。

どうも。はじめまして。プアンです。22歳で、インドネシアから来ました。趣味は音楽を聴くことです。私の好きな日本食はラーメンと寿司です。どうぞよろしくお願いたします。



夏祭り、敬老会では6人で民俗舞踊を披露してくれました。



南之郷便り



91才



豆まき会の様子



2月

令和7年 2月号 (南之郷便り 第128号)

発行日：令和7年2月10日

〒899-8608 鹿児島県曾於市末吉町南之郷8130番地1

社会福祉法人 南之郷

地域密着型特別養護老人ホーム南之郷

認知症高齢者グループホーム南之郷

発行人：施設長 富永 つや子

南之郷便りはホームページにも掲載しております

<https://minaminosato.kagoshima.jp/>



節分



鬼は外!!
福は内!!

豆まきのあとは、鬼さんと記念撮影

新人です。よろしく!



福



初めての経験で
楽しかったです。

